

Un fantôme à bord : quand les esprits prennent aussi l'avion



Vol Ryanair Londres-Barcelone, altitude 10 000 mètres. Un passager pas comme les autres prend place à bord : invisible aux yeux de la plupart, mais pas de Chloé Smith. Médium reconnue au Royaume-Uni, elle affirme avoir vu un fantôme lui adresser un salut militaire en plein vol.

« Il était assis à côté d'un homme, cinq rangées devant moi », raconte Chloé Smith, encore troublée par l'expérience. « Il s'est retourné vers moi, comme s'il savait que je pouvais le voir. » Le geste était clair : un salut silencieux, une reconnaissance d'âme à âme.

Pour Smith, ce genre de rencontre est presque banal. Elle dit être visitée par des esprits « presque tous les jours » dans les lieux les plus ordinaires : aéroports, hôtels, piscines. « Ils trouvent toujours un moyen de me faire savoir qu'ils sont là. Une main sur mon épaule, un regard soutenu, un objet déplacé... On n'est jamais vraiment en vacances quand on est médium. Et surtout, on n'est jamais vraiment seul. »

Quant à l'identité de ce passager fantomatique, Chloé ne veut pas trancher. « C'était peut-être un ancien pilote, attaché à cet avion, ou bien un proche venu rassurer un membre anxieux de sa famille. Les raisons qui les retiennent ici sont multiples, mais leur présence est souvent empreinte de bienveillance. »

Face à un monde de plus en plus nerveux à l'idée de voler, l'idée d'un fantôme à bord pourrait sembler peu rassurante. Mais pour Chloé Smith, au contraire, c'est parfois le signe d'une protection invisible. « Ils ne sont pas là pour faire peur. Souvent, ils veillent. »

Alors, la prochaine fois que vous embarquez pour une destination ensoleillée, jetez un œil autour de vous. Si un salut vous est adressé par un passager que seul vous semblez remarquer, souvenez-vous : il s'agit peut-être d'un simple bonjour... ou d'un adieu.

Fantôme - 31 mai 2025 - Wakonda - CC BY 2.5